

Championnat d'Europe de Cross le 13 décembre à Hyères

C'est par une journée quasi-printanière que se sont déroulés les Championnats d'Europe de cross sur l'hippodrome de Hyères, dimanche dernier. Les buttes artificielles et les passages ensablés ont rendu le parcours assez exigeant. Dans l'équipe de France, figurait Simon DENISSEL qui s'est classé 69ème en 33'27". Cette belle équipe masculine française est montée sur la deuxième marche du podium en marquant avec assurance 35 points, assez loin malgré tout, des Espagnols en état de grâce ce jour-là. Avec 14 points marqués, ils devenaient invincibles!